

# PRESSEINFORMATION



4. April 2013

## Sanierungsgebiet Dessau-Nordwest

### **Jahn- und Liebknechtstraße werden grundhaft erneuert**

Wie das Tiefbauamt mitteilt, werden im Sanierungsgebiet Dessau-Nordwest die Jahnstraße und die Liebknechtstraße (von Gropiusallee bis Jahnstraße) grundhaft ausgebaut.

Die Maßnahme wird nacheinander in drei Bauabschnitten umgesetzt, beginnend in der Liebknechtstraße und Jahnstraße von der Gropiusallee bis hin zur Einmündung Hardenbergstraße (15. bis 31. Kalenderwoche), es folgt der Einmündungsbereich Hardenbergstraße (31. bis 34. Kalenderwoche), und im letzten Bauabschnitt wird dann die Jahnstraße ab der Einmündung Hardenbergstraße bis zum Seminarplatz ausgebaut (34. bis 51. Kalenderwoche). Der Ausbau beginnt am Montag, dem 8. April 2013 und dauert bis voraussichtlich zum 17. Dezember 2013. Er erfolgt auf einer Gesamtlänge von rund 550 Metern.

Die Straßen und Parkplätze werden asphaltiert, die Gehwege erhalten ein Betonpflaster. Weiterhin werden Bäume gepflanzt und gerodete Hecken ersetzt. Auch die Straßenbeleuchtung wird erneuert.

Durch die DVV-Stadtwerke werden die unterirdischen Medien erneuert (Fernwärme, Gas, Trinkwasser, Elektro- und Datenleitungen samt der dazugehörigen Hausanschlüsse) sowie Mischwasserkanalbauarbeiten durchgeführt.

Bei allen baubedingten Beeinträchtigungen wird die beauftragte Baufirma die Erreichbarkeit der Hauseingänge für Fußgänger und Rettungsfahrzeuge jederzeit sicherstellen. Vor Beginn eines jeden Abschnittes werden die Anwohner durch Postwurfsendungen über den weiteren Verlauf der Bauarbeiten informiert.

Für Fragen stehen die zuständigen Kollegen des Tiefbauamtes der Stadt Dessau-Roßlau gern zur Verfügung.